

Ayer celebramos el II Torneo de Ajedrez DHSur, en el que celebramos la integración de nuestro alumnado con el del alumnado de los IES Gonzalo Nazareno, Alvareda, Cantely y Galileo Galilei.

Al final del torneo han salido premiados las alumnas Nayra Suárez y María Torres, ambas de 2º, y los alumnos Israel Cano de 2º y Adrián Sánchez de 3º. Pero en el que hemos disfrutado los profes y los 35 alumnos del centro que han asistido.

Agradecer especialmente a la delegación de deportes del ayuntamiento de Dos Hermanas por hacerlo posible.

